



GOWISMU PDM KOTA YOGYAKARTA

Semarakkan Muktamar Muhammadiyah

YOGYA (KR) - Berada dalam pengawasan Komando Kesiapsiagaan Angkatan Muda Muhammadiyah (KOKAM) dan tenaga kesehatan, sebanyak 100 orang anggota dan simpatisan Muhammadiyah dari Kota Yogyakarta mengikuti gowes Jogja-Solo, Minggu (23/10) pagi.

Pelepasan dilakukan Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Pemkot Yogyakarta, Yunianto Dwi Sutono mewakili Pj Walikota Yogyakarta Sumadi SH MH di depan Kantor Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Yogyakarta. Turut mendampingi Ketua PDM Kota Yogyakarta Drs H Akhid Widi Rahmanto.

Yunianto DS berharap melalui kegiatan ini bisa mempererat tali silaturahmi sambil menjaga kebugaran tubuh. "Kali ini terasa sangat istimewa dalam rangka menyongsong muktamar," kata Yunianto.

Ketua PDM Kota Yogya-

karta Akhid Widi Rahmanto mengatakan, kegiatan ini diselenggarakan Tim Gowes Tebal GoWisMu PDM Kota Yogyakarta.

"Sebagai salah satu bentuk kegiatan gebyar Muktamar ke-48 Muhammadiyah dan Aisyiyah yang akan dilaksanakan di

Surakarta Jawa Tengah," kata Akhid.

Pada pelaksanaan acara, peserta menggunakan sepeda berbagai tipe dan mengenakan jersey "GowisMu Tebal Joglo Mentari", jersey GowisMu dan jersey event Muhammadiyah lainnya. Peserta juga diwajibkan memakai helm pengaman serta disarankan menggunakan sarung tangan.

Rombongan terbagi dalam dua kelompok, yakni kecepatan 15-20 km/jam dan kecepatan 20-25 km/jam. Melewati rute, etape 1 PDM Kota Yogyakarta - Lapangan TWC Prambanan dan etape 2 Lapangan TWC Prambanan - Masjid Agung Al Aqsa Klaten.

Etape 3 Masjid Al Aqsa Klaten - Terminal Delanggu. Etape 4 Terminal Delanggu - Edutorium UMS.

Koordinator acara Ophit AK menjelaskan, antusiasme luar biasa dirasakan goweser di terminal Delanggu yang disambut warga Muhammadiyah beserta ortom Klaten.

Ketika peserta sampai di Edutorium UMS, disambut keramahan khas goweser se-Solo Raya dengan suguhan berbagai makanan dari soto, jajan pasar dan berbagai minuman. Sebagai bentuk apresiasi Panitia Lokal Muktamar ke-48 yang diwakili Taufiq Nugroho, memberikan berbagai doorprize menarik bagi peserta gowes. **(Feb)-d**



KR-Istimewa

Pelepasan Gowismu Jogja-Solo.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Asisten Pemerintahan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005